

Corre plazo en caso Paredes

• Después de casi una semana de la suspensión de vocal, el Tribunal Supremo Electoral notificó tanto a la autoridad procesada como al denunciante. Presidente del Senado habla de "acortar mandato" de miembros del Órgano Electoral

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) notificó al vocal Ramiro Paredes por las denuncias en su contra y al denunciante, el senador opositor Óscar Ortiz, los que tendrán que presentar en un plazo de 8 días las pruebas y descargos correspondientes.

El vocal Paredes fue notificado el jueves a las 17.30 y ahora él debe presentar los descargos y asumir su defensa, de la misma forma, fue notificado el jefe de la

Bancada de Unidad Demócrata (UD) en el Senado, Óscar Ortiz.

Por otro lado, el presidente del Senado, José Alberto Gonzales, dijo que si los vocales del TSE no toman decisiones concretas para frenar el deterioro de la imagen corporativa de este Órgano del Estado, porque la población levantó su confianza en ellos, se podría pensar en "acortar su mandato".

Para el legislador se ha quebrado la confianza, "la gente está muy decepciona-

da y defraudada de este Tribunal. Será el momento de tomar decisiones y serán ellos que lo hagan (la renuncia) o se procederá a un acortamiento de mandato".

Puntualizó que la renuncia sería una cuestión absolutamente personal, "caso contrario existe el acortamiento de mandato, que es una posibilidad que no está descartada".

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Intoxicación en Cobija

Detienen a responsables del desayuno escolar

El Ministerio Público dispuso ayer la detención de los presuntos responsables de la intoxicación a 477 personas de Cobija, la mayoría menores de entre 8 y 16 años pertenecientes a la unidad educativa Antonio Vaca Díez.

La directora ejecutiva del Instituto Nacional de Laboratorios de Salud (Inlasa), María René Castro, informó que se presume que la bacteria "bacillus cereus" "pudo haber sido la causante de la intoxicación" y anunció que el lunes se tendrán los resultados del análisis de las 27 muestras que se recolectaron de los alimentos ingeridos.

Por otro lado, el jefe médico

de Emergencias del Hospital del Niño, Alfredo Mendoza, explicó que la bacteria "bacillus cereus" que provoca intoxicación en el ser humano, se genera por la mala manipulación de alimentos, porque no estuvieron bien refrigerados o no fueron calentados a una temperatura adecuada. Los síntomas son vómitos y diarrea.

Entretanto, el director del Servicio Departamental de Salud (Sedes) de Pando, Rider Burgos, aseguró que dos estudiantes intoxicados aún están en terapia intensiva.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Gobierno dispone Bs 11,9 millones para visita papal

Con la premisa de "interés nacional", el Gobierno dispuso a través del Decreto Supremo un presupuesto de 11.924.496 millones de bolivianos para invertir en los gastos de organización para la visita del papa Francisco, a las ciudades de La Paz y Santa Cruz de la Sierra. Estos recursos serán administrados por nueve ministerios que tendrán un determinado monto.

Según la agenda avanzada por la Santa Sede, el Sumo Pontífice llegará procedente de Ecuador a la ciudad de El Alto, situada a 4.000 metros sobre el nivel del mar, permanecerá algunas horas en la urbe paceña antes de partir con rumbo al departamento de Santa Cruz.

Entre las principales actividades que cumplirá en el país están una reunión con el presidente Evo Morales, sectores sociales y de la Iglesia Católica en Bolivia, celebración de una misa a los pies de El Cristo en la capital cruceña y visita al penal de Palmasola.

El papa visitará Bolivia del 8 al 10 de julio, dentro de una gira suramericana que también incluye a Ecuador y Paraguay.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Desfile por aniversario de Chuquisaca

LA CIUDAD SUCRE, CAPITAL DE BOLIVIA, VIVE UN AMBIENTE DE FIESTA EN VÍSPERAS DE CELEBRARSE UN NUEVO ANIVERSARIO DE CHUQUISACA. AUTORIDADES Y LOS HABITANTES ULTIMAN DETALLES DE DIVERSOS ACTOS CÍVICOS. EN ESE ENTENDIDO DURANTE LA JOR-

NADA DE AYER SE DESARROLLÓ EL DESFILE ESCOLAR DE PARTE DE LOS NIÑOS DEL KINDER DE LA CIUDAD DE SUCRE, CON ESTO SE ABREN LOS FESTEJOS DEL GRITO LIBERTARIO.

Inf. Pág. 10, 1er. Cuerpo

Paro cívico de Oruro

Exigen solución al conflicto limítrofe y sistema de salud

Oruro paralizó sus actividades durante la jornada de ayer para demandar solución al conflicto limítrofe con La Paz y mejoramiento al sistema de salud. Hubo movilizaciones en la ciudad, los centros de salud sólo atendieron emergencias y el transporte público tuvo que ser replegado.

En cuanto al tema de límites, a principios de esta semana, se conoció una denuncia sobre el desalojo de al menos cuatro familias de la comunidad Pongo Queñuani, municipio de Caracollo de Oruro, por parte de comunarios y agro-mine-

ros de la región de Hampaturi, provincia Inquisivi de La Paz. Los orureños piden al Gobierno que interceda para solucionar este conflicto.

"Estamos luchando por mejorar las condiciones del hospital general, donde tarde o temprano llegaremos con algún malestar. Si no mejoramos el hospital, si no existen condiciones para trabajar, entonces estamos expuestos a cualquier enfermedad", dijo el presidente del Comité Cívico, Pedro Challapa.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo



EL PARO CÍVICO LOGRÓ SENSIBILIZAR A LA CIUDADANÍA ORUREÑA SOBRE EL ESTADO DE DETERIORO EN QUE SE ENCUENTRA EL HOSPITAL GENERAL SAN JUAN DE DIOS.

Extremistas siembran terror en Palmira

Los milicianos del grupo extremista Estado Islámico fueron de casa en casa en la ciudad de Palmira con listas de nombres y datos de informantes para rastrear a los soldados del Gobierno y otros enemigos y los asesinaron inmediatamente a tiros, dijeron activistas ayer.

Calculan que el baño de sangre ha dejado por lo menos 150 muertos en los dos últimos días. La carnicería fue parte de la estrategia del grupo islámico para afianzar su poder sobre la ciudad que capturó el miércoles por la noche.

Los milicianos han impuesto un toque de queda desde las 5 de la tarde hasta el amanecer y han prohibido a los pobladores salir de la ciudad hasta el sábado por la mañana para asegurarse de que ninguna de las figuras del Gobierno que buscan pueda escapar, dijeron activistas y funcionarios.

La cacería de puerta a puerta fue similar a una purga que los milicianos perpetraron en la ciudad iraquí de Ramadi después de capturar esa ciudad la semana pasada.

Estado Islámico también ha detenido a decenas de personas después de ocupar Palmira, donde se encuentra uno de los sitios arqueológicos más famosos, dijeron activistas y funcionarios.

Al-Khatib sostuvo que unos 150 cadáveres yacían en las calles de Palmira, incluso 25 miembros de la milicia gubernamental conocida como Comités Populares. (AP)

Misión simulada a Marte



Aunque todavía ningún ser humano ha viajado a Marte, sí se cuenta con experimentos en los cuales los voluntarios se someten a un simulacro que reproduce, en tiempo real y en casi todas sus circunstancias, lo que supone un viaje de tales

características. El trabajo de estos "astronautas de salón" o "viajeros sin moverse de un edificio" es muy importante y a menudo no recibe de los medios de comunicación la atención que merece. La exploración del cosmos atrae a mucha gente.